

**PENGARUH JUS LIDAH BUAYA (*Aloe vera* L )  
TERHADAP KADAR TRIGLISERIDA PADA  
LAKI-LAKI DEWASA**

**KARYA TULIS ILMIAH**

Karya Tulis Ilmiah ini Dibuat Sebagai Salah Satu Syarat  
Untuk Memperoleh Gelar Sarjana Kedokteran

**JONATHAN NATHANIEL TOMAS  
1510015**



**FAKULTAS KEDOKTERAN  
UNIVERSITAS KRISTEN MARANATHA  
BANDUNG  
2018**

## **KATA PENGANTAR**

Puji syukur penulis panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Esa atas segala berkat, kasih dan rahmat-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan Karya Tulis Ilmiah ini dengan tepat waktu.

Karya Tulis Ilmiah ini disusun sebagai salah satu persyaratan akademik untuk memperoleh gelar Sarjana Kedokteran di Fakultas Kedokteran Universitas Kristen Maranatha, Bandung. Dalam penyusunan Karya Tulis Ilmiah ini, penulis mendapat bimbingan dan dukungan dari berbagai pihak. Oleh karena itu, penulis mengucapkan terima kasih kepada:

1. Fenny, dr., Sp.PK., M.Kes. selaku dosen pembimbing utama atas kesediannya meluangkan waktu dan tenaga untuk membimbing penulis dan memberikan arahan, masukan, serta dukungan kepada penulis dari awal hingga akhir.
2. Dr. Meilinah Hidayat, dr., M.Kes. selaku dosen pembimbing pendamping yang telah memberikan waktu, tenaga, kesabaran, saran dan dukungan kepada penulis dalam menyelesaikan Karya Tulis Ilmiah ini hingga akhir.
3. Kedua orang tua penulis yaitu, Thomas Rachman dan Semiwati Budiman, kakak penulis, Jovita Nathania dan Natanael serta keluarga yang telah memberikan doa, dukungan, semangat dalam proses pengerjaan dan penyelesaian Karya Tulis Ilmiah ini dari awal hingga akhir.
4. Sahabat-sahabat penulis yang tidak lupa memberikan banyak masukan dan semangat, Stefan Tri, Jevon Darmawan, Ivan Pratama Gartika, Brandon Hansel, Kevin Ronaldo, Josef Stefanus, Marzha Marcella, Fransiska Nina, Christian Philander, Harry Kevinta atas doa, semangat, dan bantuan dalam penyusunan Karya Tulis Ilmiah ini dari awal hingga akhir.

5. Serta kepada semua pihak yang telah banyak membantu dan memberikan doa serta dukungan yang namanya tidak dapat disebutkan satu persatu.

Penulis menyadari bahwa Karya Tulis Ilmiah ini tidaklah sempurna. Oleh karena itu, penulis mengharapkan saran dari para pembaca. Penulis berharap Karya Tulis Ilmiah ini dapat bermanfaat bagi masyarakat dan semua pihak yang membacanya.

Bandung, September 2018

Jonathan Nathaniel Tomas